

Gaujugendpokal im Alzgau Trostberg

Die Schützenjugend des Alzgau Trostberg traf sich heuer zum sportlichen Vergleich beim Gaujugendpokal mit Jahrgangsmeisterschaft am Schießstand der SG Hart bei Chieming. 72 Kinder und Jugendliche von der Schülerklasse, über die Jugend- bis hin zu den Juniorenklassen traten in Ring- und Teilerwertung gegeneinander an. Während in der Schülerklasse 20 Schuss abzugeben waren, hatten die Älteren 40 Wertungsschüsse.

Die meisten Ringe bei den Schülern erreichte Andreas Mittermaier von der SG Matzing mit 166 Ringen, gefolgt von Sophia Daschiel aus Peterskirchen mit 163 Ringen. Dritter wurde der noch drei Jahre jüngere Felix Huber von der SG St. Wolfgang mit 155 Ringen.

In der Jugendklasse überragte Antonia Walzl vom Gastgeberverein SG Hart mit sehr guten 373 Ringen. Zweite wurde hier Julia Annabrunner mit 352 und Dritter Matthias Reininger mit 349 Ringen, beide von der SG Obing.

Bei den Junioren 2 waren die besten drei Bastian Stettwieser aus Obing mit 379, Regina Müller von der SG St. Wolfgang mit 378 und Tobias Huber von der SG Nußdorf mit 376 Ringen. Alles drei hervorragende Ergebnisse!

In der Klasse Junioren 1, den ältesten Jugendlichen, überragte wieder Michael Müller aus St. Wolfgang mit 381 Ringen. Dem früheren Oberbayerischen Meister in der Schülerklasse gelang mit 97 Ringen auch die beste Serie des gesamten Teilnehmerfeldes. Hier konnte nur Bartholomäus Tögel von den Hubertusschützen Peterskirchen halbwegs mithalten. Er erreichte 361 Ringe.

Mit der Luftpistole traten nur vier Schützen an. Hier war Tobias Strell von der SG Obing mit 320 Ringen der Beste.

In der Blattwertung, also dem mittigsten Schuss, gewann in der Schülerklasse Carolin Mittermaier von der SG Hörpolding mit einem 12,0-Teiler. Die Jugendklasse dominierte Stefan Annabrunner aus Obing mit einem 18,6-Teiler. Bei den Junioren 2 gewann Theresa Haindl von der SG Hart mit einem 26,0-Teiler, bei den Junioren 1 Amelie Baumgartner aus Hörpolding mit einem 17,2-Teiler.

Bei der Preisverteilung im Schützenheim des TSV Trostberg freuten sich alle Gewinner über Medaillen und Pokale. Außerdem gab es auch noch den begehrten Mannschaftspokal für die Mannschaft mit den besten drei Teilern zu gewinnen. Hier freuten sich in der Schülerklasse die Schützen und Schützinnen der SG Nußdorf über den überraschenden Gewinn des Pokals.

In der Jugendklasse war heuer die SG Obing nicht zu schlagen und sicherte sich überlegen den ersten Platz.

Bei den Junioren werden beide Klassen zusammengefasst. Die Schützen der SG St. Wolfgang kamen heuer souverän auf den ersten Platz und freuten sich auf den Gewinn des großen Mannschaftspokals.

Gaujugendleiter Robert Wölfle überreichte heuer erstmalig auch einen Meistpreis, den sich die SG Hörpolding mit 11 Teilnehmern sicherte. Zusammen mit dem Gauschützenmeister Anton Hochreiter freute er sich über die große Teilnahme mit guten Ergebnissen, dankte dem Gastgeberverein SG Hart für die tolle Durchführung und gelungene Veranstaltung und die sehr gute Jugendarbeit in den Schützenvereinen des Alzgau Trostberg.

RW -